

Etudier : Quelque chose de grand que je peux faire

Catalina n'aimait pas étudier, mais quand elle a entendu qu'une heure d'étude pouvait être convertie en une heure de prière, elle a changé son attitude.

28 avr. 2013

Catalina n'aimait pas étudier, mais quand elle a entendu qu'une heure d'étude pouvait être convertie en une heure de prière, elle a changé son

attitude : “Il y a quelque chose de grand que tu peux faire pour aider la société !”. Comme disait Saint Josémaria : “Une heure d’étude, pour un apôtre moderne, c’est une heure de prière”, Chemin, 335.

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/etudier-quelque-chose-de-grand-que-je-peux-faire/> (8 août 2025)